

## 地域密着型サービス 運営推進会議 報告書

( 令和 6 年度 第 5 回 )

施設名：小規模多機能型居宅介護もくせい

施設種類：小規模多機能型居宅介護

日 時：令和 7 年 1 月 21 日 (火) 14 時 00 分～

会場：伊野本陣 ミーティングルーム

出席者：

利用者家族様の代表	高齢者あんしん支援センター
伊野コミュニティセンター所長	出雲市職員
地区民生委員	地区住民の代表

(議題)

- 1) 利用状況報告、活動報告
- 2) その他、意見交換

## 1. 利用状況（令和6年12月31日現在）

(1) 登録者数 18名 (男性5名／女性13名)

新規契約者（11月～12月）…なし

契約解除者（11月～12月）…1名

11/30 要介護2女性（老健へ入所）

(2) 介護度別利用者数

	要支援		要介護					平均介護度
	1	2	1	2	3	4	5	
男性	0	1人	1人	0	1人	1人	1人	2.6
女性	0	1人	4人	5人	2人	1人	0	1.6
合計	0	2人	5人	5人	3人	2人	1人	1.8

(3) 平均年齢

	最高年齢	最低年齢	平均年齢
男性	89歳	78歳	85.0歳
女性	96歳	69歳	85.9歳
合計	－	－	85.6歳

(4) 稼働率

(10月)	令和6年11月			令和6年12月		
	サービス	延べ	平均	サービス	延べ	平均
293名	通所	288名	9.6名	通所	278名	9.0名
114名	宿泊	126名	4.2名	宿泊	127名	4.1名
267件	訪問	243件	8.1件	訪問	208件	6.7件

12月 訪問 35件（減） 1日の訪問回数が多い方が退所された為。

# 小規模多機能型居宅介護 サービス提供状況報告書

は、伊野地区(美野町、野郷町、地合町)の利用者様

	生活 圏域	性別	年齢	要介 護度	サービス提供状況					
					通 い		泊 り		訪 問	
					11月	12月	11月	12月	11月	12月
1	向陽	女性	90	支 2	8	10	4	5	-	-
2	向陽	女性	90	2	30	31	30	31	-	-
3	平田	男性	83	1	13	13	-	-	4	5
4	向陽	男性	78	5	11	13	-	-	-	-
5	向陽	女性	96	2	6	6	-	-	52	34
	向陽	女性	90	2	21		4		60	
6	平田	女性	69	2	入院		入院		入院	
7	向陽	女性	87	1	23	24	2	9	-	-
8	平田	男性	88	支 2	10	9	6	3	-	-
9	向陽	女性	86	2	19	17	3	1	64	63
10	向陽	女性	81	1	11	11	2	2	23	62
11	向陽	女性	89	2	13	13	-	-	-	-
12	平田	男性	89	3	30	31	30	31	-	-
13	平田	女性	90	1	30	31	27	28	3	3
14	向陽	女性	92	4	21	19	10	10	-	-
15	平田	女性	73	1	4	4	-	-	9	8
16	平田	女性	92	3	20	20	8	7	-	-
17	向陽	女性	81	3	12	13	-	-	20	20
18	向陽	男性	87	4	6	13	-	-	8	13

## 2. 活動報告

### < 行事報告 >

11月26日（火）運営推進会議

令和6年度 第4回、運営推進会議を開催しました。

12月24日（火）クリスマス会

今年は久しぶりに職員による出し物をしました。銭太鼓やハンドベルの演奏、正月の傘回しや手作り獅子舞いなども登場して、盛り上りました。その後、職員サンタが利用者一人ずつにプレゼントを手渡して、ケーキを食べながらプレゼントを開けてみたりと、とても楽しいクリスマス会となりました。

### < 研修・活動 >

12月10日（火）出雲市 訪問型サービスA 研修・・・職員2名 参加

## 3. 意見交換

Q. 自治協会長) 伊野地区では交通の便が悪いのが問題になっています。高齢者さんは、街まで出かける手段は生活バスになるのですが、バス停まで距離があって歩いていけない方が多いので家からバス停までの移動の支援を考えているところです。

伊野本陣さんは、買い物支援とか病院受診の同行とかされると聞きましたが、頼めば誰でももらえるのですか？

A. 施設長) 支援を始めた頃は、職員も充実していたので誰でも受けしていましたが、現在は職員不足で有償サービスを全て受けることができません。

Q. 施設長) 草刈りを頼まれる人もいますが、行ける状況ではなくて断っていますが、伊野地区的草刈り隊は、活動されていますか？まわしても大丈夫ですか？

A. 自治協会長) 結構、頼まれる人が多くて、人数を増やしたりしていますが追いついていません。

Q. 市役所) 職員不足は、深刻な状況ですか？

A. 施設長) 職員は不足していますが、人数が増えたからといって施設が潤う訳ではないと思います。人数ではなく、各々のスキルの問題もあるのかもしれません。現在は、何とか職員が無理してまわしている状況です。対策を考えないといけません。

次回は、3月18日（火）です。